

Galería de Segunda Regional

C. D. MOSTOLES



Fecha de fundación: Año 1965.

Categorías en que ha participado: Tercera Regional, Segunda Regional y Primera Regional.

Títulos conseguidos: Campeón de Tercera Regional; subcampeón de Segunda Regional.

Trofeos conquistados: Varios. Mejor jugador que ha tenido en sus filas: Andrés Godino García (Moreno).

...Y EL Sr. PRESIDENTE NOS DICE:

—¿Económicamente se desenvuelve bien su equipo en esta categoría?

—Nuestra economía es muy débil, pero al final de temporada terminamos con un déficit muy pequeño, teniendo en cuenta que los jugadores no reciben ninguna cantidad por ser la mayoría del pueblo.

—¿Cree usted que la Segunda Regional con un solo grupo sería más fuerte que como es?

—Sin lugar a dudas, sería mucho más fuerte un solo grupo, pero también tendríamos

que ser los clubs de este grupo más fuertes económicamente.

—¿Interesa que en la Segunda Regional participen equipos de fuera de Madrid, tanto económicamente como deportivamente?

—Interesar, interesa; siempre que no fuese una distancia superior a los 50 kilómetros. Pues desplazamientos superiores a estas distancias suponen un desembolso demasiado elevado para la economía de estos clubs.

—Le interesa a su equipo ascender a Primera Regional o solo mantenerse en Segunda Regional?

—Nos interesa el ascenso y, por ello, tratamos de lograrlo.

—¿Cuáles son los principales obstáculos con que tropiezan los clubs de Segunda Regional para su buena marcha?

—El principal obstáculo que tienen los clubs modestos (y creo que aún los grandes) es la falta de medios económicos.

M. GARRIDO.

José Gallego, firme promesa de la Segunda Regional

Entre los muchos valores que vienen destacando en la Segunda Regional Castellana figura sin lugar a dudas el medio volante y capitán del Metalúrgico de Villaverde José Gallego, jugador de gran clase y temperamento es sin duda un valor positivo de nuestro fútbol regional. Aprovechamos la presencia de un encuentro de su club, para una vez terminado el mismo charlar con este muchacho todo sencillez y amabilidad.

—¿Veamos Gallego, siempre jugaste en el Metalúrgico?

—Pues en realidad puede decirse que sí, ya que fue mi primer equipo serio, yo fui uno de los fundadores y en él me mantengo.

—¿No tienes ilusión de alcanzar mayor categoría?

—Hombre eso siempre se ilusiona, yo por el momento me conformo con jugar aquí y poco a poco aprender algo, pues en fútbol nunca se acaba de aprender, por otra parte mis estudios actualmente no me dejan mucho tiempo, pero de todas formas si me saliera algo que verdaderamente me interesara entonces lo pensaríamos mejor.

—¿Dime, cómo es el Metalúrgico?

—Diciéndole a usted que es un grupo de amigos, y que los directivos y entrenador son unas excelentes personas creo que queda dicho como es este club.

—¿Pero sin embargo esta temporada no marcháis muy bien?

—Al principio de la misma hubo mala suerte en unos cuantos partidos y perdimos terreno, de todas formas todavía no hemos dicho la última palabra y a la vista de como marchan los demás equipos espero que mejoraremos bastante la clasificación.

—¿Por ejemplo hasta qué puesto?

—Pues yo creo que si las cosas se nos dan como ahora últimamente podemos quedar entre los cuatro primeros.

—¿Tú crees que en Segunda Regional puede verse la labor de un entrenador?

—Yo creo que algo si se puede ver, pues aunque estos hombres en estas categorías no pueden trabajar con las garantías que los equipos de más categoría, su mano se puede notar, tanto en la disciplina como en la forma de jugar y las ideas del equipo en el terreno de juego.

—¿El entrenador que vosotros tenéis tú crees que si tuviera título estaría capacitado para entrenar a un equipo de más categoría?

—Creo que el señor García puede entrenar a un equipo de más categoría, sabe de fútbol y me parece que su mejor cuali-

dad es saber tratar a los jugadores en todo momento, sin dejar a un lado el momento de poner la mano dura que también hace falta en un equipo.

—¿Oye en la Segunda Regio-



nal se dice que tú eres una de sus figuras, es cierto eso?

—No señor, hay muchos jugadores mejores que yo, a mi posiblemente se me dieran mejor las cosas que a otros pero de figura nada, por lo menos es mi pensamiento, pues en mi mismo equipo hay en la actualidad jugadores mejores que yo.

—¿Cómo ves tú la Segunda Regional?

—Pues francamente creo que

quitando tres o cuatro equipos en cada grupo, los demás son bastante flojos y por ello no puede haber mucha lucha, pues en cuanto se destacan estos equipos que le digo los demás son incapaces de darles alcance, por ello creo que sería más potente formando un solo grupo en el cual habría más fuerza al estar estos equipos punteros juntos.

—¿Y en ese grupo tú crees que el Metalúrgico haría buen papel?

—Mire, está comprobado que el Metalúrgico juega mejor contra equipos fuertes que contra flojos por ello creo que el papel nuestro sería bueno y entre los diez cabezas.

—¿Dime, tus aspiraciones en estos momentos cuáles son?

—Como ya le digo al principio quedar lo mejor posible con el Metalúrgico, y luego si hay posibilidad de subir de categoría pues mejor, ya que me considero capacitado para no quedar mal jugando en equipos de más categoría.

—¿Algo más Gallego?

—Gracias a usted por esta inmerecida entrevista, y a su semanario por acordarse de la Segunda Regional en la cual hay bastantes figuras que necesitan un poco de apoyo y nada mejor que el de un periódico como éste.

Las gracias te las damos nosotros por tu sencillez y por estas declaraciones llenas de ilusión y nobleza, que sigas triunfando como hasta ahora pronto te veamos donde tu mereces.

M. GARRIDO

Clasificación de árbitros de Regional

Sancho Ochaíta continúa el primero

Una vez celebrado el campeonato castellano de aficionados, ofrecemos a ustedes la clasificación actual de los colegiados que actuaron en dicho torneo y en la máxima categoría regional madrileña. Este escalafón es el siguiente:

1. Sancho Ochaíta	4'13
2. L. Doñabellía	4'05
3. Arroniz	3'80
4. Plazas	3'77
5. Martínez Martín	3'77
6. Rubio Mancheño	3'62
7. Serrano Triviño	3'60
8. Del Campo	3'35
9. Gil Pintado	3'16
10. Aristegui	3'12
11. Villalba	3'10
12. Urosas	3'07
13. Cavia	3'07
14. Canales	3'00
15. López Neira	2'95
16. Melero	2'95
17. Puig	2'78
18. González Rivera	2'70
19. Rodríguez Pons	2'66
20. De Sosa	2'60
21. Sánchez Sanz	2'54
22. Almarza	1'35

Un mes más sigue en cabeza Sancho Ochaíta, aunque en esta ocasión le anda pisando los talones López Doñabellía, que de seguir la marcha actual puede pasar en cualquier momento al primer lugar. Detrás de estos dos árbitros figuran otros tres que marchan muy igualados, ellos son Arroniz,

Plazas y Martínez Martín. Llevando tanto aquél como éstos una meritoria campaña.

En la parte baja de la clasificación siguen más o menos los mismos colegiados, incapaces por lo que se ve de ascender a mejores, posiciones en la tabla.

Dentro del "sube y baja" cabe señalar los ascensos de Gil Pintado y Aristegui (cuatro puestos cada uno) y el de Urosas (tres lugares). En el lado opuesto tenemos a Canales que desciende cuatro posiciones y Martínez Martín que retrocede tres lugares.

La calidad de los arbitrajes de este periodo fue sólo regular, desde luego mejor que la que señalábamos en el pasado número de ALARCOS referente a los colegiados de Tercera División. Entre los regionales hubo cuatro malas actuaciones arbitrales en los 18 partidos celebrados, lo que representa un 22 por ciento, cifra como antes decimos, sólo regular.

Como dato destacado señalemos que por primera vez desde que llevamos publicando estas clasificaciones arbitrales no hemos elegido el "árbitro del mes" toda vez que ningún colegiado ha merecido dicho título honorífico, por lo cual, en esta ocasión, dicha distinción queda desierta.

Pedro Molero Ortega.

C. D. San Prudencio



HISTORIAL DEL CLUB...

Fecha de fundación del equipo: año 1958.

Categorías en que ha jugado: En 1958 en Tercera Regional, en 1960 en Segunda Regional, y en 1962 en Primera Regional. Estando en esta categoría se acordó en Junta General dar el nombre de Talavera C. D. al equipo militante en esta categoría de la Primera Regional y continuar con el nombre de C. D. San Prudencio en regional.

Títulos conseguidos: Campeón de su grupo de Segunda Regional y dos años consecutivos medalla a la deportividad.

Trofeos conquistados: Copa Toledo y otros muchos.

Jugadores que han salido de sus filas para categoría superior: Varios, entre ellos, Carrasco al amateur del Madrid, Benito al Talavera C. F., Elvira al Pedro Muñoz y otros más.

...EL SEÑOR PRESIDENTE NOS DICE

—¿Económicamente se desenvuelve bien su equipo en esta categoría?

—Regular solamente y esto a base de muchos sacrificios, pe-

ro se cumplen fielmente todos los compromisos.

—¿Vd. cree que la Segunda Regional de un solo grupo sería más fuerte que actualmente?

—No lo creo, ya que entonces los desplazamientos resultarían más costosos para estos equipos modestos.

—¿Interesa que en la Segunda Regional participen equipos de fuera de Madrid, tanto económicamente como deportivamente?

—Aparte de que interesa en los dos aspectos, deben participar porque todos pertenecemos a una misma Región Castellana.

—¿Le interesa a su equipo ascender o simplemente mantenerse en Segunda Regional?

—Sin duda alguna nos interesa ascender a cuantas categorías se pueda.

—¿Cuáles son los principales obstáculos con que tropiezan los clubs de Segunda Regional?

—Hablo por nosotros, y creo que todos serán los mismos problemas, pero el principal sin duda alguna el económico que es el que arregla la marcha de un club.

M. GARRIDO

El coñac del aficionado

FUNDADOR

Domécg

Meta como nunca!